

30 octobre 2019

Objet : Projet missionnaire pour Équateur

Bonjour chers parents,

Une fois de plus cette année, l'école La Prairie appuiera les Oeuvres pontificales de l'enfance missionnaire (OPEM). Cet organisme permet à des milliers d'enfants dans le besoin d'obtenir une meilleure qualité de vie. Cette année, l'organisme soutiendra un projet en Équateur. Plus de 800 jeunes équatoriens, leaders de l'Enfance missionnaire, recevront une formation. À leur tour, ils animeront les plus jeunes de leur milieu. Des spécialistes en environnement formeront ces jeunes équatoriens, qui à leur tour conscientiseront leurs familles pour qu'elles apprennent à s'occuper de l'Amazonie en évitant de détruire les forêts. Cette formation a comme deuxième volet d'ouvrir ces mêmes jeunes aux respects des cultures vulnérables. L'école La Prairie fera 4 activités de financement au cours de l'année scolaire :

1. Distribution de tirelires pour passer l'Halloween – mercredi 30 octobre
2. Vente de cannes/biscuits de Noël – décembre
3. Soupe populaire – avril
4. Vente de sucettes glacées – mi-juin

Avec nos offrandes et celles de tous les enfants du Canada, nous pourrions contribuer à aider ces jeunes équatoriens à recevoir des ateliers qui porteront sur les problèmes environnementaux en Amazonie pour qu'ils apprennent à s'occuper de l'Amazonie. Nous vous remercions pour votre généreuse collaboration!



Le comité d'aide humanitaire de l'école La Prairie

Madeleine Dérélus, mdereelus@centrenord.ab.ca

Virginie Lacroix, vlacroix@centrenord.ab.ca